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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO MUNICÍPIO DE MARACANAÚ 

ATA DE SESSÃO EXTAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA 
Aos 20 (vinte) dias do mês de julho do ano de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 09h:30min 

(nove horas e trinta minutos), conforme previsto no edital de convocação, reuniu-se em sessão extra 
ordinária, na sala de reuniões do Colegiado, na sede do 1PM - Maracanaú situada à Av. III, número 
268, Jereissati 1, Maracanaú, Ceará, o Pleno do Conselho Municipal de Previdência. Na pauta: 
pedido feito pelos conselheiros André Martins Aragão, João Silvio Albuquerque Viana e Jayra da 
Rocha Alcântara Rossas que aprovaram com ressalvas as contas do Instituto de Previdência do 
Município referente ao primeiro quadrimestre de 2022, até que fossem esclarecidos os seguintes 
pontos: 01. possibilidade de mudança no calendário de pagamento dos aposentados e pensionistas 
para ser efetuado no mês de sua competência; 02. esclarecimentos a respeito do porquê da dedução 
de remuneração dos investimentos do RPPS, estarem negativos em R$ - 4.235.975,79, conforme 
exposto na página 2, slide 1 da prestação de contas referente ao primeiro quadrimestre de 2022, 03. 
Situação de perdas em relação aos investimentos nos fundos: Terra Nova 1 e II, Dunas, JT PREV, 
Sulamérica, FIP Fontaine. Por solicitação do Diretor-Presidente do 1PM - Maracanaú senhor Thiago 
Coelho foi incluída o ponto 04. Deliberar conjuntamente com os membros do Comitê de 
Investimentos, sobre as aplicações financeiras dos recursos do RPPS, nos termos do art. 50,  inciso 
III, parágrafo 21  do Regimento Interno deste Conselho. Além do presidente do colegiado Francisco 
Eudasio Cosme de Menezes, se fizeram presentes os seguintes membros titulares: André Martins 
Aragão, Carlos Antonio Freire, Antonio Francisco Lopes Galdino, Andrea Cidália Maria Oliveira 
Lima , Jayra Rocha de Alcântara Rossas; suplente no exercício da titularidade: Elza Pena Sales e 
suplentes nesta condição: João Silvio Albuquerque Viana, Além do servidor Francisco Jeferson 
Alves da Silva Ribeiro, indicado pelo Sindicato dos Servidores Públicos de Maracanaú, para integrar 
este colegiado e aguarda formalização do ato de nomeação razão pela qual participou na condição 
de convidado, o suplente Yeleen Acioly Mesquita que deveria estar ocupando a titularidade em 
substituição a renunciante Maria José Nunes dos Santos, justificou sua ausência em razão de uma 
atividade inadiável em seu trabalho. Verificando a existência de quórum deliberativo nos termos da lei 
municipal n° 1.930 de 2012 e do Regimento Interno do Conselho Municipal. O presidente do 
Colegiado registrou as presenças de diretores e assessorias do técnicas do Instituto de Previdência 
de Maracanaú na seguinte ordem: Thiago Coelho Bezerra diretor-presidente do 1PM e presidente do 
Comitê de Investimentos, Matheus Crisóstomo Holanda e Maria Ariadne Alves Pereira Maciel 
representantes da Lema Consultoria, Erick Setúbal Oliveira e Anne Claudene Rodrigues Noronha 
da empresa Erick Setúbal Oliveira - ME. Registrou-se também a presença do presidente do 
Sindicato dos Servidores Públicos de Maracanaú, Paulo Sérgio Almeida, que acompanhou parte 
desta sessão extraordinária. Feitos tais registros o presidente do Conselho designou a conselheira 
Elza Sales para secretariar a sessão, que iniciou com a leitura da ata da sessão anterior, que depois 
de lida, foi colocada em votação e aprovada por unanimidade, sem adendos. Em seguida nos termos 
do Regimento interno, o presidente do Conselho de Previdência Eudasio Menezes, concedeu a 
palavra por cinco minutos aos conselheiros para exporem seus pedidos de esclarecimentos: Jayra 
Rossas solicitou que a diretoria do 1PM pudesse ver a possibilidade de o pagamento dos 
aposentados e pensionistas fosse realizado dentro mês de exercício, em resposta o diretor-
presidente do 1PM informou ao colegiado que em acordo com o Sindicato dos Professores os 
servidores são pagos no dia 05 de cada mês, e explicou que há implicações para que o pagamento 
seja realizado neste formato nos próximos meses do ano vigente por se tratar de uma operação que 
requer planejamento e deve ser passado por um período de experiência, assim, dentro de uma 
perspectiva foi firmado o compromisso para que no início do ano de 2023 já no mês de janeiro possa 
haver as primeiras experiências deste pagamento dentro da competência. Ainda dentro de suas 
ressalvas Jayra voltou a externar suas preocupações com os prejuízos constatados em relação aos 
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investimentos feitos no fundo da Terra Nova afirmando que houve conluio e roubo em vários 
municípios do Brasil e citou como exemplo o município de Pacatuba, onde a mesma é professora, e 
segundo ela o RPPS teve um prejuízo de vários milhões de reais, e estes fatos lhe deixa com 
grandes preocupações em relação ao município de Maracanaú cujo valor investido foi de R$ 
13.000.000,00 (treze milhões de reais) e que investimento é considerado alto para os padrões do 1PM 
Maracanaú. Para resposta o presidente do Conselho concedeu a palavra ao diretor-presidente do 
1PM e presidente do Comitê de Investimentos Thiago Coelho, foi enfático em esclarecer que 
realmente as aplicações feitas neste fundo, sofreram uma invariável significativa, contudo, isto se deu 
por má administração dos responsáveis pela gestão daquele fundo, e que no momento em que foram 
feitas as aplicações a administradora atendia todos os requisitos previstos na legislação e nas regras 
do então Ministério da Previdência Social, e assegurou que não houve conluio ou má-fé por parte de 
nenhum integrante do 1PM, esclarecendo que diferente de outros entes o 1PM Maracanaú não 
investiu todos seus recursos e ainda que os valores investidos estavam dentro dos percentuais 
mínimos definidos na legislação a atendiam a Política de Investimentos aprovados pelo Conselho à 
época. Por fim Thiago afirmou que não havia como identificar se no futuro os gestores daquele fundo 
iriam praticar este tipo de conduta e atitudes, mas que na condição de diretor-presidente do 1PM está 
batalhando para recuperar este prejuízo. O presidente do Conselho Eudasio Menezes, destacou que 
confia plenamente na boa-fé e honestidade de Thiago e que sobre a questão foi inclusive convidado 
por ele para ir ao Rio de Janeiro onde tiveram reuniões com a CVM e os novos administradores do 
Fundo, no sentido de recuperar os prejuízos que tiveram neste investimento. Feitos tais 
esclarecimentos o presidente do Conselho concedeu a palavra aos conselheiros João Silvio e André 
Aragão que expuseram suas preocupações quanto aos investimentos que aparecem negativos em 
R$ - 4.235.975,79 (quatro milhões, duzentos e trinta e cinco mil, novecentos e setenta e cinco reais e 
setenta e nove centavos), conforme consta na prestação de contas do primeiro quadrimestre de 
2022, apreciado dia 13 de julho por este colegiado. Feito o questionamento, Eudasio Menezes, 
concedeu a palavra novamente ao diretor-presidente do 1PM Thiago Coelho e aos representantes 
das assessorias contáveis e de investimentos nas pessoas dos senhores e senhoras Matheus 
Crisóstomo Holanda e Maria Ariadne Alves Pereira Maciel representantes da Lema Consultoria e 
Erick Setúbal Oliveira e Anne Claudene Rodrigues Noronha da empresa Erick Setúbal Oliveira - 
ME, que passaram a expor detalhes das operações de investimentos e aplicações financeiras, 
falando um pouco sobre as oscilações e incertezas do mercado financeiro ante a volatilidade da 
conjuntura política mundial e especialmente no Brasil, que vem afetando efetivamente o mercado 
financeiro. Entretanto, especificamente sobre o resultado negativo ressaltaram que não se trata de 
um prejuízo financeiro, isto porque trata-se de um resultado parcial do quadrimestre, que reflete 
exatamente todas as incertezas mencionadas acima, e que certamente no final do prazo previsto 
para resgate das aplicações, estas alcançarão os resultados previstos. Foi destacado ainda que o 
valor reflete não uma perda efetiva do capital investido, mas apenas dos rendimentos esperados, que 
não foram alcançados ainda porque como dito antes, trata-se apenas de um resultado parcial. 
Prestados os devidos esclarecimentos, os conselheiros reforçaram a solicitação da sessão anterior 
de que sempre que na apresentação da prestação de contas forem expostos números negativos, que 
estes sejam acompanhadas de uma Nota Técnica ou Parecer, da diretoria ou assessoria técnica 
responsável, esclarecendo quais fatores levaram aquele número ou valor a apresentar resultado 
negativo. Feitos todos os esclarecimentos e considerações, o presidente do Conselho Eudasio 
Menezes, perguntou aos conselheiros André Aragão, João Silvio e Jaira Rossas que votaram com 
ressalvas a prestação de contas do primeiro quadrimestre de 2022, se estas ressalvas permaneciam, 
e os três foram unânimes em afirmar que tudo ficara devidamente esclarecido, inexistindo razões 
para manter tais ressalvas. Portanto, com este posicionamento dos conselheiros, considera-se a 
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prestação de contas acima mencionada, aprovada por unanimidade nos termos da ata anterior sem 
qualquer ressalva, correção ou veto. Por fim, quanto ao quarto ponto da pauta, em virtude do avançar 
da hora, o presidente do 1PM Maracanaú, solicitou que fosse marcada uma sessão extraordinária 
para tratar da matéria. Solicitação que o presidente do Conselho submeteu ao Pleno com sugestão 
de data para o dia 03 de agosto, sendo aprovada por unanimidade. Assim, não havendo mais nada a 
tratar o presidente do Conselho Municipal de Previdência Eudasio Menezes agradeceu a presença 
de todos e encerrou a sessão que eu EIza Pena Sales secretariei e lavro a presente ata que depois 
de lida e aprovada pelo Colegiado, segue assinada por mim  &., 	1e demais Conselheiros 
presentes. Maracanaú, 20 (vinte) de julø de 2022 (dois mil e vint- e dois). 
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